
BILAN EUROMINICHAMP'S 2024

SCHILTIGHEIM 23 AU 25 AOÛT 2024

La délégation PACA, composée de 6 personnes (4 joueurs, 2 capitaines), s'est déplacée à Schiltigheim pour les Eurominichamps, compétition européenne de détection n'ayant pas d'équivalent.

Lors de cette 18^{ème} édition, la compétition de référence pour la détection accueillait 31 nations (30 européennes, plus le Japon) soit plus de 400 joueurs.



Après les bons résultats obtenus l'an dernier dans leur année d'âge, Maxence Jaffrennou et Tim Escudier (2012), évoluaient cette année avec les 2011. Maxence atteint la dernière poule qualificative (phase 4) alors que Tim s'incline en phase 3, non sans regrets. Dans la phase de classement, ils s'inclinent tous les deux au même niveau, et terminent 49^{èmes}.

En 2013, Nathanaël Singer confirme son rang en intégrant le tableau final et finit à la 18^{ème} place (5^{ème} français). L'objectif d'atteindre le tableau final pour Nolan Vanherrentals n'est pas atteint de peu, puisqu'il s'incline lors de la phase 4, 11/7 à la belle. Il finit finalement 46^{ème}.

Engagés à titre individuel, Ilan Benassayag et Marlon Cartau se classent respectivement 73^{ème} et 81^{ème} dans le tableau 2011, alors que Nolan Corrias finit 73^{ème} dans le tableau 2013.

Les jeunes de notre ligue ont beaucoup appris lors de ce rendez-vous incontournable et certains ont déjà mesuré les exigences pour faire partie des meilleurs jeunes Européens. Ils doivent tous pouvoir s'appuyer sur cette formidable expérience pour continuer à progresser.

Vous trouverez en fichier joint les résultats détaillés pour chaque catégorie.

LES PARTICIPANTS :

Nathanaël SINGER (Sophia Antipolis – 2013) :

18ème / 110 en 2013 G (9 victoires / 5 défaites en principal)

Il a réussi à imposer son système de jeu la plupart du temps. Son niveau de jeu lui a notamment permis de rivaliser avec le champion de France (défaite 11/13 à la belle) de son année d'âge. Il a une très bonne base avec cette compétition sur les axes de progression pour sa saison 2024/2025.

Nolan VANHERRENTALS (La Garde – 2013) :

46ème / 110 en 2013 G (5 victoires / 4 défaites en principal)

Éliminé en phase 4.

Consolante : 2 victoires, 3 défaites

Sa qualité de balle peut faire des ravages et Nolan est craint de ses adversaires. Il lui reste désormais à faire preuve de beaucoup plus de constance dans ses intentions de jeu s'il veut rivaliser avec les meilleurs et il doit être beaucoup plus rigoureux dans son approche d'un match.

Maxence JAFFRENNOU (Monaco – 2012) :

49ème / 128 en 2011 G (4 victoires / 6 défaites dans le tableau principal)

Éliminé en phase 4

Consolante : 1 défaite, éliminé en 1/16 finale.

Comme souvent, les variations de Maxence ont posé d'énormes difficultés à ses adversaires. Capable de jouer avec et contre initiative, Maxence a les qualités pour se hisser parmi les meilleurs 2012 français.

Tim ESCUDIER (Fréjus – 2012) :

49ème / 128 en 2011 G (4 victoires / 4 défaites dans le tableau principal)

Éliminé en phase 3

Consolante ; 3 victoires, 1 défaite

Vainqueur de la deuxième poule qualificative (3 victoires/3), éliminé en 1/16 finale.

Tim a produit son meilleur tennis de table sur certaines rencontres. Il peut cependant regretter de ne pas avoir saisi des occasions (même 2-1, 7-0 sur un Suédois qui finira 11ème de la compétition, perd 11/13 à la belle contre un belge pour accéder à la 4ème poule).

Ilan BENASSAYAG (Villeneuve Loubet – 2011) :

73^{ème}/ 120 en 2011 G (0 victoires / 3 défaites dans le tableau principal)

Éliminé en phase 1.

Consolante 6 victoires / 9 parties (6 victoires sur 6 dans la phase 1, 3 défaites dans la phase 2)

Marlon CARTAU (Fréjus – 2012) :

81^{ème}/ 120 en 2011 G (0 victoires / 3 défaites dans le tableau principal)

Éliminé en phase 1, puis 5 victoires sur 6 dans la phase 1 de la consolante

Nolan CORRIAS (Pertuis – 2013) :

73^{ème} / 110 en 2013 G (3 victoires / 5 défaites dans le tableau principal)

Éliminé en phase 3

Éliminé lors de la deuxième poule qualificative en consolante (3 défaites)

Le système de la compétition :

4 phases de poule en garçons : groupe de 4 joueurs lors des deux premiers tours puis groupe de 3 joueurs lors des phases 3 et 4. Le dernier de poule est reversé en consolante à chaque phase. Tableau principal de 32 joueurs à l'issue de la 4^{ème} phase de poule.

LES CAPITAINES :

Olivier PERRET, Eric MASSON